

Bad Ragaz: Auffahrkollision zwischen zwei Autos

Am Montag (27.11.2017), kurz nach 10.30 Uhr, ist es auf der Autobahn A13 in Fahrtrichtung Bad Ragaz zu einer Kollision zwischen zwei Autos gekommen. Durch den Unfall wurde ein 31-jähriger Autofahrer leicht verletzt. Es entstand ein Sachschaden im Wert von rund 9'000 Franken.

Ein 57-jähriger Mann fuhr mit seinem Auto auf der Normalspur der A13 in Richtung Bad Ragaz. Wegen eines Pannenfahrzeugs staute sich der Verkehr. Aus unbekanntem Grund nahm der 57-Jährige ein vor ihm abbremsendes Auto eines 31-jährigen Mannes zu spät wahr. Es kam zu einer Auffahrkollision. Dabei wurde der 31-jährige Autofahrer leicht verletzt. Es entstand ein Sachschaden im Wert von rund 9'000 Franken.



<https://www.kapo.sg.ch/news/kapo/2017/11/bad-ragaz--auffahrkollision-zwischen-zwei-autos.html>



Fahrrichtung Nord. Höhe Querung Hochspannungsleitung.



